

49.3 OU PAS MOBILISÉ·ES JUSQU'AU RETRAIT

Depuis deux mois ce sont des millions de travailleuses et travailleurs, jeunes et retraité.es, privé.es d'emploi qui ont exprimé avec force et dignité leur refus d'un recul de l'âge légal à 64 ans et d'un allongement des trimestres de cotisation.

Sous pression des mobilisations et sans majorité Macron a été contraint d'enclencher le 49.3. Dans sa prise de parole du 22 mars Macron a une nouvelle fois fait le choix de la provocation et du mépris envers les citoyens de notre pays. Ce président est irresponsable et préfère plonger notre pays dans une crise politique et sociale.

**CONTRE LA REFORME DES RETRAITE, CONTRE LE DENI DE DÉMOCRATIE !
TOUTES ET TOUS EN GREVE ET EN MANIFESTATION !**



Mardi 28 MARS 2023

- **9h30 : manifestation à Louhans, départ Place de la Charité**
- **L'UL appelle à rejoindre la manifestation chalonnaise dont le départ est à 14h30, à la maison des syndicats.**